



6 Pièces

200 m²

Réf. 5485250

5 150 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très agréable villa avec vue mer, au cœur d'un paisible environnement et d'une adresse prestigieuse, ravissante villa offrant des prestations de grande qualité et de vastes pièces à vivre traversantes. Un élégant séjour / salle à manger, une cuisine ouverte luxueusement équipée s'ouvrant d'un côté sur l'espace piscine et de l'autre sur l'agréable terrasse avec vue mer. 4 belles chambres en suite, un bureau, une cave à vin et une buanderie. Haute sécurité, portail électrique, 2-3 espaces de stationnement. Grande piscine chauffée. Honoraires à la charge du vendeur

Charming villa with nice sea view, in the heart of a peaceful environment and in a prestigious area, exquisite villa offering high quality fittings. An elegant living / dining-room, a luxurious equipped open kitchen opening on one side onto the pool area, and on the other side onto the lovely terrace with sea view. 4 beautiful ensuite bedrooms, an office, a wine cellar and a laundry. Highly secured, electric gate, 2-3 parking spaces. Large heated swimming pool. Agency fees payable by vendor

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

